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EUSKADI.-Unidad de Acción Sindical de la
Ertzaintza traslada a PSE los problemas de la
Policía ante "el inmovilismo" de Seguridad
BILBAO, 18 Oct. (EUROPA PRESS) -

La Unidad de Acción Sindical de la Ertzaintza, formada por los sindicatos ErNE, ESAN y SIPE, ha
trasladado al PSE-EE, partido con el que se han reunido este miércoles, los problemas de la Policía
autónoma vasca ante el "inmovilismo" del Departamento de Seguridad.

Los representantes sindicales han acudido a la sede del PSE-EE en Bilbao, donde han sido recibidos
por el secretario general del PSE-EE, Eneko Andueza, y el parlamentario Txarli Prieto.

En declaraciones a los medios de comunicación, un representante de la Unidad de Acción Sindical
Sergio Gómez de Segura ha indicado que, visto el "inmovilismo" que tiene el Departamento de
Seguridad y, "por ende", el Gobierno Vasco, han decidido reunirse con diferentes partidos políticos,
empezando con el PSE-EE, reunión a la que seguirán otras pendientes por cerrar.

El objetivo del encuentro, según ha trasladado, es exponer al dirigente socialista las "dificultades y
graves problemas" que acarrea la Policía Autónoma.

Entre ellos, la "falta de negociación" del acuerdo regulador, las 37 medidas que "se quieren imponer
al colectivo de la Ertzaintza", la actualización de materiales, la pérdida de autoridad de los agentes y,
además reclaman la equiparación salarial y de gratificaciones, la reducción de la carga de trabajo,
formación continua y completar la plantilla a 8.000 agentes.

Según ha explicado, lo que pretenden es "desbloquear" la actual situación porque el Gobierno vasco
"no está a la altura de todo el movimiento que hay". "Lo estamos viendo en todo lo público, tanto en
sanidad, como en educación, en justicia y, por supuesto, en la parte que nos toca a nosotros de la
Ertzaintza", ha añadido.

Sergio Gómez de Segura ha señalado que esperan que, teniendo en cuenta que están previstas una
elecciones autonómicas, se "desbloquee" el conflicto.

"LLAVE PARA DESBLOQUEAR"

El representante de la Unidad de Acción Sindical ha indicado que, por encima de que el PSE-EE
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forme parte del Gobierno, lo que quieren es hablar con todos las fuerzas políticas que, "al final, son
los que tienen la llave para desbloquear toda esta serie de historias", que se "extienden demasiado
en el tiempo".

Sergio Gómez de Segura ha manifestado que, a fecha de hoy, no tienen ninguna reunión prevista
con el Despartamento de Seguridad, pese a que hubo un compromiso por parte del consejero, Josu
Erkoreka, de que iba a hacer "todo lo posible" para desbloquear el conflicto pero "se ha quedado "en
absolutamente nada".

"Y como no lo está haciendo nosotros tenemos la responsabilidad para con nuestros compañeros y
para la ciudadanía de intentar solucionar este tema", ha agregado.
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